

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Benedikt Fontana-Jaeger (1926), † 21.1.2021,
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie,
7421 Summaprada

Anne-Françoise Viollier (1946), † 10.2.2021,
Fachärztin für Medizinische Onkologie und
Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin,
3000 Bern 25

Fedor Bachmann (1927), † 12.2.2021,
Spécialiste en hématologie et Spécialiste
en médecine interne générale,
1052 Mont-sur-Lausanne

Georgios Dimitrakoudis (1942), † 12.4.2021,
Facharzt für Anästhesiologie,
8280 Kreuzlingen

Soumela Terzani (1926), † 14.5.2021,
4052 Basel

Robert Oertle (1950), † 18.5.2021,
Facharzt für Urologie, 4106 Therwil

Thomas Fröhlich (1930), † 21.5.2021,
Facharzt für Allgemeine Innere Medizin,
8207 Schaffhausen

Jürg Frank (1942), † 21.5.2021,
Facharzt für Allgemeine Innere Medizin,
4522 Rüttenen

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied
haben sich angemeldet:

Christiane Brugnolaro-Friedrich, Fachärztin
für Pathologie, FMH, Worbentalstrasse 32
West, 3063 Ittigen

Till Blaser, Facharzt für Allgemeine Innere
Medizin, FMH, Weissenbühlweg 3, 3007 Bern

Matthias Peter, Facharzt für Chirurgie, FMH,
Bremgartenstrasse 115a, 3012 Bern

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen
innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung
schriftlich und begründet bei den Co-Präsi-
denten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern
Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der
Frist entscheidet der Vorstand über die
Aufnahme der Gesuche und über die
allfälligen Einsprachen.

Aktuelle Themen auf unserer Website

www.saez.ch → Tour d'horizon



Interview mit Martin Fux, Leiter Business & Digital Development EMH

Neuer Stellenmarkt: «Wir können digital»

Der Online-Stellenmarkt der *Schweizerischen Ärztezeitung* (SÄZ) wurde grundlegend überarbeitet. Damit wird das Portal noch attraktiver für Stellensuchende und Inserierende.



Drei Ärzte erzählen

Wie Hongkong das Virus in Schach hielt

Hongkong hat es dank radikaler Massnahmen weitgehend geschafft, Covid-19 einzudämmen. Diese gingen aber teilweise auf Kosten der Freiheit und des Wohlbefindens der Bevölkerung.

